

CON 56 EXPOSITORES

Feria de Verano se extenderá hasta fines de febrero

POR CYNTIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Alrededor de 56 expositores están mostrando sus productos en la feria organizada por la Oficina Municipal de Desarrollo Económico Local (Omdel), la que tiene como epicentro la Alameda Manso de Velasco de Curicó.

La muestra, que se mantendrá abierta hasta el 1 de marzo, constituye una buena alternativa para los emprendedores para comercializar sus productos y también para el público, el que podrá tomar aire fresco y conocer más de las pymes locales.

“Tenemos bienestar, autocuidado, food trucks y jugos naturales. A lo que se suma la venta de productos de librería y otros, en la línea de respeto al medio ambiente”, indicó Nixa Bravo, encargada de la OMIL y Omdel-Curicó, quien destacó el trabajo en conjunto con los emprendedores locales.

Los expositores estarán en dos fechas: 5 de enero al 1 de febrero, y desde el 2 de febrero al 1 de marzo. El horario de funcionamiento de los puestos es desde las 17:00 hasta las 23:00 horas, de lunes a jueves. Para el viernes y sábado, este se extenderá hasta las 23:30 horas.

Según indicó la encargada de la OMIL y Omdel de Curicó, se está dando bastante énfasis a la capacitación de los emprendedores. Esto con el objetivo que puedan vender de mejor manera sus productos.

“Tenemos alianzas con institutos y centros de formación técnica para impartirles charlas.

En ese sentido, hemos priorizado a aquellas pymes nuevas, dándole el espacio para que expongan sus creaciones”, planteó Bravo, quien añadió que también se busca avanzar en la formalización de sus negocios.

“Durante la pandemia, se generó un aumento del desempleo, lo que hizo que muchas personas buscaran nuevas oportunidades de obtener ingresos para ellos y sus familias”, concluyó.